



“No es asunto de amistades”, señala Adán

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, rechazó que haya un acuerdo con el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, para que el partido tricolor apoye la militarización del país.

En rueda de prensa posterior a la reunión que sostuvo con los senadores de Morena y sus aliados, el funcionario fue cuestionado sobre el saludo que sostuvo con el dirigente priista durante la entrega del cuarto Informe de Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador en la Cámara de Diputados.

“Sí saludé efectivamente a Alejandro Moreno, diputado federal y dirigente del PRI, pero lo hago como lo hago con todas las fuerzas políticas. No es un asunto de amistades y el que uno dialogue con un opositor no significa más allá que el protocolario intercambio de saludos y de opinión”, dijo.

El responsable de la política interna del país aseguró que no conoce la iniciativa de reforma constitucional presentada por la diputada priista Yolanda de la Torre, la cual permite al Poder Ejecutivo ampliar la participación de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública, de 2024 a 2028: “No conozco la iniciativa, luego entonces no puedo influir en algo que no conozco”.

Por tanto, negó que exista un compromiso del gobierno federal para no continuar con la investigación contra Moreno Cárdenas a cambio de aprobar dicha reforma constitucional para ampliar el plazo de la militarización de la seguridad pública.

— Eduardo Ortega

NOLA CONOCE.

“No conozco la iniciativa [priista sobre el Ejército], luego entonces no puedo influir en algo que no conozco”, dijo el titular de Segob.